

甲子園ボウル優勝・ライスボウル出場を知事に報告

関西大学体育会アメリカンフットボール部が 橋下徹大阪府知事を表敬訪問

関西大学体育会アメリカンフットボール部は、先の甲子園ボウルでの優勝およびライスボウル出場を受け、1月29日(金)午後5時に、橋下徹大阪府知事を表敬訪問します。

記

1 日時 1月29日(金)午後5時

2 場所 大阪府庁(大阪市中央区大手前2丁目)

3 訪問者

学生センター所長・体育会アメリカンフットボール部顧問 笹倉 淳史(商学部教授)

学生サービス事務局長 五藤 勝三

体育会アメリカンフットボール部 監督 磯和 雅敏

体育会アメリカンフットボール部 主将 大館 賢二郎(工学部4年次生)

体育会アメリカンフットボール部 QB 原口 大知(文学部4年次生)

体育会アメリカンフットボール部 RB 藤森 裕人(環境都市工学部3年次生)

以上

関西大学体育会アメリカンフットボール部 概要

1935(昭和10)年、関西初のアメリカンフットボール部として創部。部員数118人(2009年12月現在)。

1947年にリーグ戦・甲子園ボウルを初制覇。

今年度、61年ぶりの関西学生アメリカンフットボールリーグでの優勝ならびに62季ぶりの甲子園ボウルでの勝利を果たす。2010年1月3日、東京ドームで行われた第63回ライスボウルでは、鹿島ディアーズに惜敗し、シーズンを終えた。

この件に関するお問い合わせ先

関西大学 広報室広報課 担当: 北谷、木村

〒564-8680 大阪府吹田市山手町3-3-35 Tel.06-6368-0075 Fax.06-6368-1266

www.kansai-u.ac.jp